

Natascha Tatlova



Bonjour à tous et à toutes.

Je m'appelle Natasha et je viens d'Ukraine.

Lorsque je suis arrivée en Belgique, en avril 2022, j'ai commencé à chercher des opportunités de socialisation. J'ai écrit une lettre à plusieurs organisations bénévoles pour leur proposer de m'impliquer.

Et voilà ! Nathalie Moray m'a répondu en me proposant de participer à l'événement du 14 juillet. Depuis, j'ai participé à presque tous les événements de l'ASBL Cœur de Liège.

Le concept de l'organisation me convient. J'aime beaucoup l'esprit d'équipe, une ambiance qui existe ici. Même si je ne comprends pas le discours, je suis heureuse d'être parmi les bénévoles.

Je suis impressionnée par le dévouement des participants, leur réactivité, leur volonté de sacrifier leur temps personnel.

Je me considère très chanceuse que Nathalie ait répondu à ma lettre et j'ai maintenant de nombreuses et merveilleuses connaissances, dont certaines sont même devenues des amies. Considérant que je dois repartir de zéro en Belgique, c'est très important.